


Die neue Kollektion Modern Classic von Fuggerhaus überrascht mit einer Mischung 

alter Bekannter und modernen Dschungelmotiven. Ergänzt von natürlich 

angehauchten schweren Stickereien mit grafischen Mustern und neuen Unis.

Atemberaubend kolorierte Blattmotive auf leichtem Inbetween mit Leinenanteil und 

wunderbar leichtem Fall stehen im Kontrast zu einem Dschungelvelours, der uns 

sowohl im Kolorit „dark“ als auch in „nature“ pure Gemütlichkeit verleiht und uns 

in die Tiefen des Waldes entführt.

Nicht nur die verschiedenen Gewebearten bieten eine Vielzahl an hochwertigen und 

besonderen Stoffen, auch die Materialzusammensetzungen haben einiges zu bieten.

Moderne Gemütlichkeit oder doch lieber klassischer Chic?

The new Modern Classic collection from Fuggerhaus surprises with a mix of old 

acquaintances and modern jungle motifs. Complemented by nature-inspired heavy 

embroideries with graphic patterns and new plain colours.

Breathtakingly colored leaf motifs on a light inbetween with a linen content and a 

wonderfully light drape contrast with a jungle velour that gives us pure coziness in both 

‚dark‘ and ‚nature‘ colorways and transports us to the depths of the forest.

Not only the different types of fabric offer a variety of high-quality and special 

and special fabrics, the material compositions also have a lot to offer.

Modern coziness or rather classic chic?
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